

Campaña Eclipse Seguro se lanzó en Escuela de Llancaño

El 2 de julio de este año se producirá un eclipse solar total que será visto en todo Chile, y que alcanzará una franja de sombra del 100% en el sur de la región de Atacama y en el norte de la región de Coquimbo.

En el Maule, la visibilidad será de un 85%, por lo que la Seremi de Salud del Maule comenzó una campaña de prevención de salud para ver de forma segura el próximo evento astronómico.

Fue la Escuela Llancaño de Linares el lugar de inicio, donde se realizó un acto cívico para dar a conocer las medidas de protección junto con la entrega de lentes especializados a estudiantes de escuelas rurales. Lo anterior, con la presencia de la seremi Marlenne Durán y el alcalde de la comuna, Mario Meza.

Durante la actividad, la Seremi de Salud explicó que “queremos que el 2 de julio cuando ocurra el eclipse los niños lo puedan observar de

- La Seremi Marlenne Durán y el alcalde Mario Meza realizaron una entrega de lentes especializados y recomendaciones para los estudiantes de la Escuela Llancaño de la comuna.

forma segura, por eso hoy de manera simbólica estamos entregando algunos lentes, que son los indicados para mirar este fenómeno. Sabemos que no hay mucha oferta de estos lentes en el mercado formal, por eso estamos entregando otras recomendaciones e informando que también se puede usar el vidrio que se utiliza para soldar, pero debe ser de grado 12 hacia arriba. No se deben ocupar lentes de sol tradicionales, ni radiografía ni celulares, porque nos pueden traer graves consecuencias para nuestra salud visual”.

Por su parte, el alcalde Mario Meza señaló “este hecho histórico es digno de presenciarlo con las medidas que corresponden. Hay

sugerencias técnicas sobre la materia que indican que hay que observarlo con lentes especiales y por eso se le ha entregado a los niños de los sectores precordilleranos esos lentes. Además un equipo municipal va a estar con ellos acompañándolos el día 2 de julio”.

La oscuridad total comenzará alrededor de las 16:40 horas, cuando la luna cubra la cara del sol completamente por dos minutos y aproximadamente 35 segundos. Sin embargo, el proceso durará más de una hora desde que el sol comienza a cubrirse hasta que vuelve a aparecer en su totalidad.



Estudio revela que el 27% de los adultos mayores trabaja porque sus pensiones son bajas

Según un estudio realizado por el programa de Conocimiento e Investigación en Personas Mayores (Cipem), el 27% de los adultos mayores que trabaja lo hace porque recibe pensiones muy bajas, el 17% frente al escenario próximo de estar en esa situación y el 29% porque le agrada la idea de hacerlo.

Bajo este contexto, el informe elaborado por la Universidad del Desarrollo y Caja de Compensación Los Héroes reveló que el 27% de los adultos mayores de la Región del Maule tiene un trabajo remunerado, siendo Curepto y Chanco las

comunidades que tienen un menor porcentaje de actividad en la zona.

Al mismo tiempo, el ingreso promedio autónomo en los hogares integrados por este segmento de la población es de 325 mil pesos, ocupando el penúltimo lugar a nivel nacional. Por su parte, es la sexta región que recibe más subsidios monetarios, con 64 mil pesos en promedio.

A nivel nacional, el ingreso autónomo promedio de estos hogares alcanzó los 472 mil pesos en 2017, mostrando un crecimiento de un 26% desde 2006, mientras que en promedio perciben subsi-

dios monetarios por 53 mil pesos.

Junto con esto, uno de cada tres adultos mayores (840 mil) declaró que sus ingresos no le permiten satisfacer sus necesidades básicas. En este aspecto, es importante considerar que el consumo en salud es uno de los principales gastos de los hogares compuestos por personas mayores, con un gasto per cápita de 62 mil pesos mensuales, siendo los medicamentos el principal componente.

Además, el 19% de estos hogares tiene la preocupación permanente de no tener suficientes alimentos. Al

respecto, el investigador de Cipem y académico de la Universidad del Desarrollo, Mauricio Apablaza, aseguró que esta situación “refleja no solo la inseguridad alimentaria, sino también y de manera más general un problema nutricional más extendido. De acuerdo con cifras oficiales y estudios previos, aproximadamente un 10% de la población adulta mayor tiene problemas de desnutrición. En el otro extremo, un 50% tiene sobrepeso u obesidad, fenómeno caracterizado por el alto consumo de déficit de micronutrientes y desnutrición”.

- En la Región del Maule, el 27% de los adultos mayores tiene un trabajo remunerado, mientras que el ingreso promedio autónomo en hogares integrados por este segmento de la población es de 325 mil pesos.

En cuanto a las necesidades de este segmento de la población, el director de Cipem y gerente de Asuntos Corporativos de Caja Los Héroes, Germán Lafrentz, complementó que “es importante atender a aquellos que tienen necesidades inmediatas y que por diversas razones

no pueden seguir desempeñándose en el mercado laboral. La extensión del subsidio que existe actualmente en Metro a toda la red de transporte urbano, tanto en Santiago como regiones, o la exención del pago de contribuciones son medidas que claramente van en la línea correcta.”